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dorico Fortunatopode
er vice de LuizHenrique
A cada dia que
assa, aumenta as

hances de Odorico
ortunato ser o vice

refeito na chapa do

MDB, capitaneada:
elo ex-prefeito e

eputado federal Luiz

enrique da Sil�eira.
o transcorrer da

emana passada, a
ssociação dos

Caçambeiros de

Joinville lançou a

candidatura de

Fortunato, que
foi recebida por
vários setores do

partido como válida.
Fortunato há
mais de 20

anos é simpatizan
te do PMDB em

Joinville.

JustiçaEleitoral absolvePrefeito Godinho
de acusações em São Francisco

Sociedade Dallas
Show

.Hazão Brasileira
8/12

23 horas
Baile Grupo Visão

(São Francisco do Sul)
Ingressos antecipados

R$ 10.00

A Justiça Eleitoral de' Lugon, absolveu o

San ta Catarina, em Prefeito Godofredo

parecer exarado pelo Dr. GomesMoreira Filho, de
Luiz Carlos de Castro - crime eleitoral em

denúncia efetuada pela
VereadoraSolangeVanini
Pimpão, do PFL.
Pág.12

stá chegando a água pará' Fundação 25 de Julho estámudando o sexo
alneário Barra do Sul dos peixes para evitar superpopulação
�--------------------------------------------------------------------�--�------

.ista de classificados do Conjunto
ornhausen gera dúvidas no PT

Terça-feira 10 - com preços especiais de 10 produtos. Negocie o seu cheque com o gerente

Valitik, Transcheck, Vale Valer, Vale Alimentação (UR)
TicketAlimentação, Refeicheque, Blue Cards, Cheque Cardápio, Eat

seguintes ticket' s Cheque, Frotelo Alimentação

Aceitamos os
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Nos'bastidores da notícia
Estacionamento pago
Muitas reclamações em

relação ao estacionamento

pago nas ruas centrais da
cidade." Particularmente
acho um absurdo, você pagar
para . estacionar, depois de

pagar várias taxas e seguros
com seu veículo. O carro

sendo furtado, não tem

qualquer garantia de que
você receberá o valor

correspondente, a exemplo
do .

que acontece em

estacionamentos parti-
.

culares.

A - gritaria é geral' dos
comerciantes, proprietários
de hotéis e farmácias. Muitas

lojas afirmam que o

movimento caiu em 80%. É
um saco você estacionar o
seu carro e ter que catar

moedinhas, para pagar o

valor correspondente. Prã
fugir desta chatice, a turma

procura outros becos. e, com
certeza o comércio do bairro

começa a se fortalecer.
Só agora
Ninguém entendeu as

críticas de Geraldo Piazza,
ex-agente do DETER,
publicadas no dia 23/11 no'

Jornal A Notícia, na página
dois. Na oportunidadePiazza
deitou e rolou em cima da

empresa Sulbrasil. Não deu

para entender ele criticar a

empresa, somente na

condição de ex-agente fiscal

do DETER.
E quando. ele estava no

cargo, por que ficou

quietinho?
Engepasa vacilando
Pata o vice-governador e

secretário de Obras, José
Hulse, a paralisação dá SC-

495, para Balneário Barra do
Sul, é culpa exclusiva da,

Engepasa. Não há motivos

para interromper as obras,
que deveriam estar em. fase
final de conclusão.

Vamos torcer para que a

CASAN, ao iniciar as obras

de abastecimento de água na

Barra .do Sul, contrate
empresas que realmente

possam executar a obra.sem
muito nhen-nhen-nenhn..
Nossos políticos, novas

idéias

,(J .. Secretário Neri dos

Santos, do Desenvolvimento
·Economico do Estado, quer
que o Estado de Santa
Catarina passe administrar as
ferrovias da Rede Federal.

Enquanto isso, Tarcísio
Delgado, Chefe do DNER no

Estado, defende a destinação
de 3 centavos de reais de
cada litro de' gasolina
vendido, para investimentos
nas rodovias. Acredita que
seria três vezes mais barato
do que o pagamento de

pedágio.
,

. O BESC nos primeiros dez
meses de 95, lucrou R$ 21
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milhões de reais, igual
resultado do ano completo de

94. O presidente do BESC,
Fernando Ferreira de Melo
Junior quer que em 96 o

BESC contiriue muito

lucrativo.
Mão fechada
Em Florianópolis os

lojistas investiram mais de

R$ 560 mil na decoração da

iluminação natalina. Foram
mais de s: milhões de

lâmpadas. Em joinville a

CDL investiu apenas R$ 80
mil.
Calcinha à vista
A pr imeira dama da

Alemanha, Christiane

Herzog, visitando o Brasil.
Vai à Bahia conhecer

projetos sociais destinados.às
crianças carentes.

Seguirá o mesmo trajeto
da primeira-dama americana
Hillari Clinton. Esta quando.
esteve no Brasil os fotógrafos
não perdoaram e ela foi

fotografada com a calcinha à
vista das câmaras dos

irriquietos fotógrafos.
E com a Christiane ... ?
O faturamento daNielson
A empresaNielson pretende

faturar este ano, a importância
de 180 milhões de dólares.

Enquanto o ano não fecha

contabilmente,. a
.

empresa
comemora a entrega do ônibus
de número 24.000, entregue à

empresa Viação Teresópolis ,

no Rio de Janeiro.
Os' ônibus da linha

URBANUS foi entregue o de

número 9.000 à empresa

Transportes Coletivos Bigua
çu. A Nielson produz hoje
cerca de 17 ônibus por dia, ou
4 .mil por ano e tem um quadro
de 2.800 funcionários e 75 mil
metros quadrados no seu

parque fabril.
Mercedes Benz vem

mesmo?

A empresa exige entre

outras coisas pelo menos 100

residencias de ótimo padrão.
Pelo menos 50 no primeiro ano
de implantação e o restante no

ano seguinte.
Thdo namesma

Paulo Bauer sai do PPB

espinafrando contra Amin e

poderá ir para o PSDB.

Acontece. que o Deputado
Francisco Kuster articula a

coligação do PSDB com o

PPB.
Se Bauer muda-se para o

PSDB e a coligação sair, ficará
na

,

mesma posição,
.capitalizando votos ao Amin
nas eleições' de 98.
Procom pisando na bola
Neste verão a cerveja em

latinha poderá custar 70%
mais caro, tudo porque os

PROCONS estaduais estão

querendo que as empresas
internacionais coloquem nas

latinhas as etiquetas com as

especificações dos produtos,
prazo de validade, composição
química, etc.

Os supermercados catari.
nenses querem um acordo com

a Promotoria da Coletividade,
já que é oúnico país que vigora
esta lei.
Será. que a �hldweiser

americana não é uma cerveja
legal ao consumo brasileiro:

Municipalização da

merenda
A Secretaria de Educação

de Joinville firmou convênio
com a' fundação de assis
tência ao estudante para
municipalizar a merenda
escolar. A nova sistemática

possibilitou a inclusão de

frutas, verduras e carnes,

tornando a merenda escolar
mais nutritiva e triplícando a

oferta para os 37 mil alunos da

rede municipal

Apoio aos desempregados
Joinville conta com um

programa de capacitação
profissional destinado a

preparar os desempregados
.

para o mercado de trabalho.
São sete cursos de diferentes

. especialidades, promovidos
pela Fundação Municipal
Albano Schmidt, em parceria
com o Sine e a Secretaria de
Desenvolvimento Social e da

Família.

OXIFERRO
COMÉRCIO DE FERROS E

NÃO FERROSO OXIFERRO LTDA.
o •

\

Prestação de Serviço em Oxicortes - Serra Mecânica - Guilhotina

Administração: Renato Fuck

II
"

Agora só�pende de sua i"teligincia para escolher o melhor'

lojas: Pedro Lobo, 46 próximo ao Müller e Dona Francisca, 1.700· Platz Dona Francisca
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Grosseria, Bom Humor e Cretinice
deMamonas Assassinas

Metrô, a danceteria que alegrar a vida dura. O baixista
mais promove shows na Samuel, de 22 anos, foi office

cidade, trouxe no dia 11 de boy, por quatro anos e depois
novembro/sábado), no ginásio virou auxiliar de cobrança
Ivan Rod!igues, a banda numa metalúrgica. Seu irmão,
paulista que se transformou na o baterista Sérgio, de 26 anos,

coqueluche da juventude trabalhou como controlador de
brasileira. produção. Bento Hiroto,
A capa do LP, além da foto' guitarrista, foi dono, junto com

do grupo, traz umamulher com um irmão, de uma firma que
.seios enormes de fora "as instala forros e divisórias em

mamonas" do título. As letras escritórios. Júlio, o tecladista,
oscilam entre o grotesco, a único da banda que tinha carro
cretínice e a zombaria. Nos - um fusca bala daqueles que
últimos dois meses, os parecem ter uma britadeira no

Mamonas Assassinas têm feito 'motor, trabalhava como

cinco shows por semana, o técnico numa fábrica de

disco de estréia vendeu motores a diesel e o baiano'

350.000 cópias �m dois meses.' Alecsander Alves, o Dinho,
Os cinco moram em vivia da mesada dos pais. Com

,Guarulhos, município da 24 e espírito de 13, Dinho é a

grande São Paulo. Guarulhos alma do grupo. Seu pai é

não têm vida noturna. Na hora corretor de imóveis, a mãe,

,dos embalos de sábado à noite, dona de casa, é evangélica.
a moçada que tem no bolso Até a 5a série ele estudou em

pega o carro e vai para as escola pública. ·Mais tarde

cidades das redondeias. tentou o colégio técnico, mas,
Como os cinco mamonas, acabou expulso.

amigos há mais de seis anos, 6 primeiro contato que
'não tinham carro e viviam com Dinho teve com o sucesso num

o bolso vazio, sua única palco aconteceu graças ao seu

diversão era reunir o resto da bom humor. Foi numa festa

vizinhança para longas sessões junina no conjunto habitacio

de besteirol, q'-le ajudavam a nal perto de onde mora.

Empolgados, entraram num

estúdio de fundo de quintal
com a intençao de registrar
apenas as quatro músicas mais

engraçadas que tinham feito.

O dono do estúdio ficou

impressionado e mandou uma

cópia para um deseus contatos
no Rio de Janeiro. A fita

chegou até o' diretor da

gravadoraEMI, João Augusto.
Ele perguntou se a banda tinha

mais músicás como aquelas.
Dinho não se fez de rogado,
disse que tinha umas vinte, que
eles poderiam gravar a

qualquer hora. Mentira. O

repertório do disco, com

.

exceção das quatro que já
estavam prontas, foi inteiro

composto em apenas três
semanas.

Assinaram o contrato com a

EMI, que permitiu fazer a

mixagem do disco nosEstados
Unidos. Os Mamonas

Assassinas estão fazendo pelo
seu público o mesmo que as

piadas sujas sempre fizeram.

A di'ferença é que eles

oficializaram a baixaria e, ao

contrário das piadas picantes,
fazem sucesso - e muito -

também entre as'meninas.

Políticos assustados com o Ministro Pelé
o Ministro Pelé contínua

bom também na política, a

, exemplo do que foi nos campos
de futebol. Recentemente

falou francamente que a

irnagem dos políticos está
associada à corrupção. Surpre
endentemente, alguns setores

da imprensa ficaram contra o

Rei, que quando fala de

improviso, fala francamente.
Por isso e outras que nós

<:ontínuamos tendo uma grande
admiração pelo REI, que
enobrece com sua presença a

classe política pelo seu carisma
e sinceridade nas suas falas.

Salientamos que o

preconceito .aiuda neste país

está muito vivo, notadamente
contra os negros. Mas, há quem

diga que no Brasil o

preconceito é contra os pobres.
Dá no mesmo, porque a raça

negra ainda está num estágio
de ascenção baixo e o universo

de pobreza é ocupado em

quase toda sua plenitude por

negros. Acredito que àqueles
que contam piadas contra os

negros, é racista e, numa forma
de despistar o ranço contra os

negros, apresentam-se como

bonzinhos contando piadas
ofensivas, de

...

"mal gosto.
Acreditamos que num futuro
,bem próximo, os negros

estarão ocupando importantes

cargos na iniciativa priva�a e

pública do país. Que não seja
apenas o PEI,-É como ministro.
Outros negros podem ocupar

cargos ministeriais, além de

terem condições de serem,
eleitos.

Muitos perguntam: "Por que
negro não vota em negro?".
Então vamos refazer esta

questão: "Por que os brancos

não votam nos negros?"
Qual a grande empresa local

que terá a coragem de investir

na candidatura de um negro

inteligente? Evidente, que, esta
resposta levaremos quem sabe,
um século para' termos a

resposta.

Está chegando a água
( para'Barra do Sul.
o Superintendente da Casan naRegiãoNorte do Estado,

Manoel Mendonça, garantindo que o abastecimento de

água no Balneário Barra do Sul será implantado a partir
de fevereiro de 96. A Casan está licitando a obra que terá

um custo aCftrJa de R$ 1 milhão 300 mil. (Foto: Aires
Zacarias) ':f.r�\, .

'

'

Street Dance
O grupo COMDANÇA

entrando de sola no projeto
STREET DANCE (dança de

rua)' com apoio do SESI/
FIESC/DARPE/DOUAT

& Comdança
METALMECÂNIC1\.ETÊX
TIL. Novos trabalhos coreogra
fados pelasprofessoras Fabíola
Bernardes e Grazielle Furtado,
filh do colunista

Orelhudos vivem mais

Já foi o tempo,em que orelhudo
era sinal de burrice. Recentemente

pesquisa feita nos, Estados

Unidos, revela que os orelhudos
vivem mais tempo, Uma equipe
médica de "otorrino" resolveu

pesquisar o tamanho das orelhas

e concluiram a longevidade dos
orelhudos.

Os de orelhas pequenas vivem
de 30 a 55 anos.de 55 a 80 anos

os de orelhas médias e acima de
. 81 anos vivem os de orelhas

grandes, sendo alguns tem orelhas
do tamanho da palma da mão.

Quanto mais grande a orelha,
mais longa a vida.

IBOPE do JôSoares em alta

O programa JÓ SOARES
,

"

ONZE E MEIA, vem apontando
índices deaudiencia de até 31,8%.
Está difícil o/gorducho emagrecer
na pesquisa. Na semana retrasada
o canalTV O ESTADO estava fora
do ar emesmo assim o índice dos

que procuravam sintonizar o canal
era dos melhores.

Jô dá lbope até fora do ar.

Minehice americana
Um grupo de prefeitos de

Minas Gerais esteve reunido para
discutir assuntos relativos aos seus

municípios. Até aí nada demais.se
o encontro não fosse realizado em
New York, em plena Ilha de

Manhattan, nos Estado Unidos.
Cada um pagou as suas

despesas, informaram os asses

sores.
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SENHOR EDITOR

Hospital
,

Maternidade Bethesda ff
.

"s.o.s. - e'

REALIZAÇÃo: Sindicato dosRadialistas Profissionais emRadiodifusão e Televisão do

Norte e Nordestede SantaCatarina
AGRADECIMENTO,
Prezados Senhores;
A campanha "S.O.S. - HOSPITALE MATERNIDADE BETHESDA", alcança os seus,

, objetivos. Com certeza o Hospital Bethesda não vai fechar. Isto graças a participação e a

solidariedade da comunidade joinvilense.
No entanto sem o poder da comunicação, não conseguiríamos despertar na comunidade

joinvilense, este espírito de solidariedade.
'

A somatória de tudo isto garantiu o sucesso da campanha.
Sua participação foi fundamental;
MUITO QBRIGADO

com o dinheiro São José" , até o último

arrecadado foram 07 destemês, foram

comprados utensílios e arrecadadas 123,04
equipamentos como toneladas desde o início

gravador demetal, deste ano, que renderam

seladora para R$ 4.752,80 ao hospital.
esterilização, geladeira Este dinheiro foi aplicado,

paramedicamentos, em reformas de quartos,
biombos, papagaios, compra de cortinas;

com�res, catracaparare- pintura dos quartos e

.': Ioinville conta com Pronto
'

\..___fe_ito_jri_o,_bal_ca_-o_pa_ra__co_mp_ra_d_eb_en_sm_ó_ve_iS.___.

Socorro Odontológico

José Eli Francisco "

Preso Sind. Dos Radialistas

Profissionais emRadiodifusão
e Televisão NortelNordeste de
Santa Catarina.

Mais de cinco mil pessoas
foram atendidas gratuitamente
este ano no Pronto Atendi

mento Odontológico da

'Secretaria Municipal de

Saúde, que funciona junto ao

Pronto Socorro do HospitalI,

Regional Hans Dieter Schmidt,
no bairro Boa Vista.

O 'Pronto Atendimento,
único no gênero no Estado, é

uma espécie de pronto socorro

odontológico, funcionando de

segunda a sexta-feira, das ·19
.

às 24 horas; e aos .sábados e

domingos das 9 às 18 horas.

Os três cirurgiões que se

revezam no serviço atendem

.

em média 20 pessoas por dia.

Mas existem dias com maior

procura. "Chegamos a atender
34 pessoas numa noite,",
informa a dentista' Dionete
Alles Silva, que trabalhanoPá
desde sua implantação, em

maio de, 1992.

Segundo Dionete, 80 por
cento do atendimento são de

WalterBurger
Diretor Administrativo

,

"

do Hospital
eMaternidade

, Bethesda.

extrações. Nos casos onde
existe possibilidade de

salvamento do dente, o

'paciente é encaminhado ao

posto de saúde da Secretaria

que oferece atendimento nesta

área "Na maioria das vezes o

que as pessoas, querem mesmo

,é extrair o dente que está

doendo", conta a dentista.

O serviço da Secretaria

Municipal de Saúde atende
também pacientes que
sofreram com perda de dentes
e aqueles que farão transplante
renal e não podem apresentar
foco infeccioso. Atualmente
pessoas de outras cidades já

procuram o Pronto

Atendimento Odontológico
A chefe do Serviço de

Assistência Odontológica e

Higiene Oral da Secretaria da

Saúde, Helena Paiano, diz que
as pessoas que procuram o

serviço seguramente não

passaram pelo trabalho'
educativo que é realizado nas

escolas. "Estamos trabalhàndo

para que dentro de 10 a 15
anos não precisemos mais.
Contar com um Serviço onde

I?redominam as extrações. Mas
hoje ela aindabeneficiamuitas
pessoas e é necessário",
conclui Helena:

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSITO.

PARA NÃO SER, PACIENTE NO
HOSPITAL

Apoio: ,

Sindicato dos Trabalhadores em Transporte de 'Cargas de Joinville
,

Tel.: (047) 433�1447 - Av. Procópio Gomes, 506

Campanhas comunitárias
.

'

ajudam Hospital.
Municipal São José
No último dia IOde

,

novembro foi recolhido

novo lote de vidros da

campanha comunitária
"O Vidro pelaVida",

promovido peloHospital
Muni�pal SãoJosê, que

rendeu R$ 2.095,22.

recepção dá. pediatria,
,

enceradeira, bancos,
freezer, telas e janelas
paraUTI, cesto para
autoclave, Pintura de

novos coletores e caixas

térmicas paramedicação..
Quanto a campanha

Desde oínícío do ano. "Diga na lata, eu ajudo o

<#

AUTO ELETBICA
,

"

CEBVILTDA
Consertos emAlternadores, Dinamos, Arranques

e instalações em Geral

IIIIII.IIIIII.II�III�II
SAMMAR

Serviços -de Fresagem Industrial
,

Se vocêprecisa de serviços de
usinagem em geral este é o

endereço certo Profissionais
especializados Qualidade em

primeiro lugar
Fone: 432-0043
Fax: 432-0086

Rua Helmuth Fallgatter. 2.001 '

BoaVista- Joínvílle
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Carlito participa de Fórum sobre
direitos humanos em Brasilia

o deputado estadual Carlito
Merss (PT) apresentou moção
no II Fórum Nacional de

Comissões Legislativas de

Direitos Humanos, realizado
no final da semanapassada, na
Câmara dos Deputados,
pedindo urgência na

aprovação do Código
I

Nacional de Trânsito, que
tramita no Congresso há quatro'
anos. Segundo ele, a

impunidade no trânsito é o

fator que mais contribui para
o aumento do número de

mortes no país.

As comissões legislativas,
representando todas as regiões
do país, assumiram o

compromisso de promover
ampla discussão do Plano
NacionaI de Direitos
Humanos. Reiteraram a

proposta de que a aprovação
final do Plano ocorra em uma

Conferência Nacional de

Direitos Humanos, a princípio
marcad� para abril de 96.

'

Carlito Merss informou que,
durante a realização do II

Fórum, foram apresentados
relatos das situações

gravíssimas .de violação dos

direitos humanos nos vários

estados brasileiros.

Destacam-se o trabalho

escravo, a prostituição infantil
e o tráfico de crianças, as

condições desumanas' nos

presídios e a tortura nas

delegacias. Os participantes
contaram casos de espionagem
praticada pelos órgãos estatais,
violê,ncia contra. õrgãos de

imprensa e de discriminação
contra negros, mulheres e

homossexuais.

Pisciculturafaz reversão
sexualem Tilâpias

Mecanica Borracharia
, Serviços de Guinho em Geral'

Eletricista

Peças automotivas
PROTEÇÃO 24 HORAS

250 mil um crescimento na
produção de· 40ú%. A

Fundação Municipal 25 de

Julho, também desenvolve
alevinos de carpas das

seguintes espécies comuns,

colorida, espelho, prateada,
cupim e cabeça grande. Em 94
a produção geral de

piscicultura foi de 600 mil

unidades e este ano chegou a

um milhão.

Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 433�9296
Fax 22-6299 • 89204·030 - .Iolnville . se

Vieira assume suplência
de comissão especial

o deputado federal José Carlos (AFRMM) e ao Fundo da

Vieira (PFL-SC) assume nesta. Marinha Mercante (FMM)",
semana a Comissão Especial que Segundo Vieira, o trabalho da

apreciará a Proposta de Emenda à comissão pode alterar a situação
Constituição referente à. da nossa frota. mercante, "que
Administração' Pública. O nome necessita de novos investimentos

do deputado foi indicado pelo urgentemente". �.

líder do Bloco Parlamentar PFLI O deputado integra também a

PTB, Inocêncio Oliveira (PFL· Comissão Especial do Mercosul.

PE). Por causa disso, Vieira esteve em

Um dos principais temas a Buenos Aires na última semana

serem discutidos pela Comissão fazendo palestras come

Mista é a legislação referente ao representante do Brasil e do vice
"Adicional ao Frete para a presidente Marco Maciel (PFL
Renovação daMarinha Mercante PE),

Emendas ao orçamento/96
eprioriza região norte

,
,

O deputado federal José

Carlos Vieira (PFL)
apresentou para a Comissão de

Orçamento e Finanças, na qual
é integrante, uma série de 20

emendas para o orçamento da

União do próximo ano. Vieira,
eleito pelas regiões norte e

nordeste de SC, priorizou
obras de saneamento, saúde e

infra-estrutura na sua relação.
Se todos os itens forem
atendidos serão deslocados

.

aproximadamente R$ ,26
milhões derecursos federais

para o Estado.

A escolha das obras em

cada município passou por
uma triagem feita pelos
representantes e lideranças
locais. Com isso, Vieira coloca
-em prática a participação da
comunidade na decisão das
suas prioridades.

Idéia defendida através do
projeto que prevê a instituição
do Orçamento Regionalizado
para todo o País.

'

,

BANCARiaS
Participem do seu sindicato.

Só assim seremos fortes
Rua Itajaí - 410

Telefories (047) 433-3022/433-3023

conltlo·
Empreiteira de Mão de Obra Ltda..

ROÇADA - JARDINAGEM - �ULAÇÃO PESADA
PlNTURS - PAVlMENI"A_çAO C9M LAJOTAS, ,

PINTuRAS EM GERAL -INSTALAÇOES ELETRlCAS E HIDRAWCAS

DR. HERCíuo ROHRBACHER
DR. JOSÉ LUIZ FREITAS OUVEIRA

DR. CARLOS EDUARDO BOElRA,

R. ROBERTO KOCH. 36'
FOI\E: 33-4954 - 22-6188

o programa de Piscicultura caso das Tilápias, a reprodução
da Fundação Municipal25 de ocorre até março e a engorda
Julho já está fazendo reversão é no período de abril a

sexual emTilápias, para evitar novembro, quand atingem
a superpopulação. A intençaõ pesos de 1,2 a 1,5kg, prontos
é produzir 'sp alevinos para comer. Toda a produção
,masculinos para diminuir a já está com a venda garantida,
reprodução. O diretor técnico, para produtores da região de

_
Dieter Klostermann, explica

.

Joinville, Blumenau e Rio do

que em um mês, 95% dos Sul. No ano passado foram

peixes serão machos. Até os produzidos 50 mil alevinos de

oito dias de vida, os alevinos Tilápias e este ano pulou para
não tem definição de sexo, ----------------------...,

desta maneira à partir do S · <::) ·S SINALterceiro dia, e durante um mês,
recebem hormônios masculi

nizantes juato com a ração.A EDCAR, VERDE
comercialização começa dia
10 de dezembro.

Dentre osobjetivos, além de

diminuir o crescimento, haverá
peixes maiores na época da

despesca (de 6 e 12 meses). No

Atendimento ,

Das 08:00 às'12:00'horas
Das 13:30 às 18:00 horas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vagabundagem no hospital
Ao lado do Hospital São José, a construção inacabada do

hemocentro, está servindo para abrigar vagabundos, prostitutas;
viciados, cheiradores de cola, desocupados. Uma ronda policial
seria de grande ajuda para limpeza da área.

,

A reclamação é do jornalista e colunista do HORA H, João
Pedro Furtado, que deitou falação contra o prédio abandonado
do que antes era a.White Martins. Ali, próximo do Colégio
Elias Moreira, o terreno serve para depósito de lixo, ajuntamento
de desocupados.

.

Com certeza esta não é a imagem que Joinville precisa, para
ter sua divulgação turística aumentada. Os administradores da

.

cidade parecem que estão surdos.
E osmotoristas de caminhões e ônibus?
A PM só preocupa-se em multar os motoristas de veículos

pequenos, que insistem em'não usar o cinto de segurança.
O que esta zelosa PM faz com os motoristas de ônibus e

caminhões que não usam cinto de segurança e circulam o dia

todo pelas ruas da cidade?
Suas vidas não são colocadas em perigo? A lei é-omissa neste

caso?

Enquanto a industria da multa rende bons dividendos, a
industria do lixo, rende bons dividendos aos assaltantes,
traficantes, gigolôs, estupradores, ladrões de carros e, a PM de

olhos fechados. Só abre para ver a velocidade dos veículos
<

através de sofisticados radares.

Estacionamento pago nas ruas, garante seguro
O vereador Nestor Westrupp, presidente da Câmara e

brilhante advogado garante que os veículos q:ue estão

estacionados nas ruas, em locais denominados ZONA AZUL e

que pagam para estacionar, sendo roubados tem a garantia da

devolução por parte de seguro da empresa responsável.
.Afirmou já ter jurisprudência sobre o caso e que pelo país

afora, muitas pessoas obtiveram êxito. Segundo ele, é o

procedimento .igual ao estacionamento particular. A empresa.
soa certamente,vai ficar atenta. Na próxima edição traremos

mais detalhes.
.

Itchefe It do'DNER Nunes, João Luis Sdrigotti e Na era do pagode -

.
-

R b B'
.' Joinville terra de alemão entrando na era dos grandes shows

trabalhando sob su o erto isom vão propor a

denação e faturan
.

stalação de uma CPI. Por �eJ�ta:�n���:�ó�:eo�����i�a����od�:!��l ;���:
grana alta do muni certo vão descobrir muita público que lotou as dependências da ala 3. A coordenação da

O· ex-Secreta sujeira escondida sob o festa de Luiz Carlos Gonçalves eEzequiel Junior que satisfeitos

Administração, \ asfalto de -Joinville, um com o resultado financeiro da promoção investindo em novo

Hansen conher esquema que vem rendendo show.

bastido;es do es muita grana. Empreiteiras Seránodia8/12apresençadoRAZÃOBRASILEIRA,outro
abriu a boca e foi c faturando um ótimo volume grupo' que caiu no agrado popular. A festa promete ser

do cargo e hoje fala mensaí derecursos. inesquecível, mesmo porque o preço do ingresso é super-popular,

coisas sobre' tod' Sabemos que o Prefeito custando R$ 10 podendo ser adquirido antecipadamente na

. . Freita tá
.

d 70
secretaria do clube no bairro Fátima.

.. .

sujeira, que, �l anos
g es �om ma1� e. Apesar de algumas emissoras insistirem na chatice damúsica

assessores proxi . ,�as, nao afredltamos '

sertaneja, a juventude vem curtindo com força total o samba

Prefeito Wittich. qu� aidade avançada tenha pagode. O show do GRUPO MOLEJO, além dos. tradicionais
insiste em ficar de deIxado-o cego e surdo. sambas do repertório, oMOLEJO formado por músicos jovens
ouvidos fechado, Depois de tantas acusações fez uma incursão ao mundo o reggae-rock-rap. Muita música

acreditando neste querem jogar o manto da paz do Raça Negra, Lulu Santos e os sucessos dos rappers MG'

de corrupção verg Por cima, no mínimo é balaçaram um público calculado em torno de 4 mil pessoas que

Em 93 entrevist bUrrice ou.conivência, lotram as três pistas do clube.

prefeito e ele dis, .

Em relação. ao processo
Futuros c��p�eiros. I

Ih ' No serrunarro Regiona do Meio Ambiente e

"está tudo bem. E! ',lQVldo por Boaretto contra ,
.. A

' , •

" oHORA '
DesenvolVImento Urbano, realizado pela Camara no auditório

melhor preço . H, vamos esperar a 'd Banco do Brasil o deputado Luiz Henrique do PMDB
dec' -

o '.
. "

Nós comprovamos e o O� vereadores . isao da Justiça, Será que trocou um caloroso e fraterno abraço com Edgard Meister, do

jornalA NOTÍCIA também, Guilherme Voss, elevai pedir uma indenização PFL e cotado para ser vice da coligação PMDBIPFL. Isto

que vários veículos do Ferreira, Dentinb lll.oralcontraoANOTÍCIA? acontecendo será a realização do Prefeito Wittich Freitag.

Pescadoras?Eni e Doas
Aproveitando o sol de primavera, estas duas
bonecas foram à luta flagradas pescando no

Balneário Barra do Sul. Quando o verão ..

chegar prá valer, elas garantem que irão ficar
somente de biquinis. Que bom...

Araquari ao Balneí
do Sul. O vice-go
secretário de Ob

Hulse, gararite qu
motivos parao en

das atividades por

ENGEPASA.Em recente encontro

político, o deputado Eni
Voltolini (e) e o Prefeito

Douglas de Souza, ambos do
PPB, discutiam a paralisação
das obras da SC-495, ligando

A galera irritada com

tanto descaso com Barra

do Sul, faz cõro canta e

grita: "Parou por quevPor
1"que parou ....

Udo será, candidato
O

.

deputado Udo Wagner não confirma sua empecilhos para que o jovem deputado não se

candidatura a prefeito pe Jaraguá do Sul, pelo aventure ao executivo jaraguaense, Em recente
PPB. !lá possibilidad� de formar. uma

,
conversa com Udo, ele disse ao colunista que a

dobradmha com Rosemeire Vasel, vereadora sua candidatura é viável que houver de vários

.

do PTB e cunhada do prefeito Durval Vasel. fortes empresários divididos em dois partidos:
Implicações políticas-industriais são PPB e PMDB.

. .

Krause em Joinville
abre curso do PFL

Muita gente próxima ao
.

.

Prefeito Wittich Freitag
. pressionando para que
Alcidir Boaretto, chefe da

Divisão MUnicipal de

Estradas de Rodagem não

seja afastado do cargo.
Alguns vereadores estão

articulando uma CPI para
apurar as graves denúncias
envolvendo veículos, britas,
pedras e asfalto do
PROJETO MINHA RUA.

I

O ministro do Estado, entregue pelo condições de
Meio Ambiente, deputado federal José igualdade com Paraná
Gustavo Krause, Carlos Vieira. O e São Paulo. Os
abriu dia 24/11 o objetivo é regularizar problemas do meio
curso de Fornnação o corte seletivo do ambiente catarinense
Política, em Joinville, palmito, a averbação provocados pelo
numa promoção do de reserva legal, decreto 750 já foram
diretório' local com manutenção de alvo de .discussões
apoio da executiva

.

floresta manejada, anteriores. No início,
estadual e da desmatamento de do ano, 'José Carlos
coordenação bracatínga, plano de Vieira entregou
catarinense do - manejo sustentável e um substitutivo a

. projeto 2000. Antes, a exploração do Krause. O
conheceu minuta de xaxim. O deputado governo optou por
portaria que regula Vieira disse que são nova lei e a

atividades dos
.

medidas que deixam portaria simplifica o

produtores rurais do Santa Catarina em processo.

Muitas transgressões à Lei
8.666, de ?3, sendo que

_ Boaretto vem contrariando
vários artigos da lei que
impede funcionários públicos
realizarem serviços. de
empreiteira e terceirização
nos órgãos públicos onde
exercem suas atividades.

«. Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Desenvolvimento e crescimento
do Porto de São Francisco do Sul

i

I
'II
I portuáriosli
I conferentes, arrumadores,
r A'

I' _

agencias

I Porto de São Francisco

1,1 dinamiza comércio exterior
o Professor Gerson Provezi é dentro. de suas atribuições está o.

o. gerente de Comércio Exterior do. acompanhamento do. volume de
Porto de São. Francisco. do. Sul, cargas exportadas e importadas,
desde o. mês de setembro, quando. manter os atuais' clientes,
assumiu o. cargo. no. lugar de desenvolver novos clientes; além

_

Orivaldo Roncelli. Provezí que é de objetivar melhoramentos nos

economista e professor. na serviços prestados pelo. PORTO.
UNIVILLE� sendo. durante os Entre outras cüisas estámantendo.
últimos quatro. anos, coordenador contatos com associações
do. curso. de COMÉRCIO comerciais da Região. Norte/
EXTERIOR, possuindo expe- Nordeste do. Bstado, buscando. o.

riência administrativa, tendo. desenvolvimento. de um trabalho
participado. de varios cursos no. em conjunto ao. comércio exterior,
Brasil e Bxterior, incluindo. o. PROJETO MERCO�

Santa Catarina mantém o

ritmo crescimento nas ex

portações e assegura o sexto

lugar no ranking nacional,
respondendo por cerca- de
5,7% das

.

exportações
brasileiras, atrás somente dos

Estados de São Paulo; Minas
Gerais, Rio Grande do Sul,
Paraná e Espírito Santo. Em
Santa Catarina, o Porto de São
Francisco do Sul foi o quemais

cresceu nos últimos doze

I
f
I'
"

I �
'I

meses. Isto se deve a. ótima

administração do porto, e ao
excelente trabalho dos usuários

(estivadores,

marítimas,

A respeito. de sua atividade no.

Porto, Gerson Provezi disse que

comissárias, etc). Por isso que
o nosso porto é o melhor do
Estado e do Sul do país.

Novo berço
I O edital de concorrência

pública 002/95, do tipo
técnico e preço, com o objetivo
de selecionar empresas para
contratar o arrendamento de

área do Porto de SFS,
destinada a construção e

exploração de um terminal de
.

uso público, especializado na

movimentação e atmazenagem
de recursos florestais

renováveis, a pedido de

empresas, foi prorrogado para
o dia 26 do corrente mês ..
As empresas que vão

SUL, com apoio da Secretaria
Extraordinãria para o. Mercosul,

.
-

GIDION/TRANSTUSA
Transporte coletivo com segurança

PEDESTRES - ANDEM NAS CALÇADAS
AFASTADOS DO MEIO-FIO

GIDION - TEL: 36-2111
TRANSTUSA - TEL: 35-3666

Vá direto ao Odivan - sem dúvida ômelhor pr�o

'4ª feira gorda - cheques para 30 dias

Sexta e' sábado - Odivan especial

Prefeitura Municipal de São Francisco do Sul

�1�1�I�1�i���1�1�1�1Iili1�II11�1�1�11�li�11�IiliIY1i�1MI1�1�1I�1�1�1�1I�1�1�
Lei N° 159, de 1 ° de setembro de 1995

Reconhece de Utilidade Pública a Associação. de Moradores do. Bairro. São. José do. Acaraí.

O Prefeito. Municipal:
Faço. saber que a Câmara de Vereadores aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:
Art, 1° - Fica reconhecida de Utilidade Pública Municipal aAssociação de Moradores do. Bairro São.

José do. Acaraí, com sede e foro em São. Francisco. do. Sul e endereço. na RuaBinot Paulmier deGonneviãe,
sIn°.
Art. 2° - Ficam asseguradós todos os beneffcios e prerrogativas oriundos desse reconhecimento à

Asociação de Moradores do. Bairro. São. José do Acaraí.
Art. 3 ° - Esta Lei entra em vigor na data de sua.publicação, revogadas as disposições em contrario;

São. Francisco. do. Sul, IOde setembro de 1995.
'

(a) Godofredo Gomes Moreira Filho
Prefeito Municipal

Lei N° 161, de 13 de outubro de 1995

Reconhece de utilidade Pública Municipal o. Sport Clube Coríntians.
O Prefeito. Municipal:
Faço. saber que a Câmara de Vereadores aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:
Art. 1 ° - Fica reconhecido de Utilidade Pública Municipal o. Sport Clube Coríntians, com sede e foro
em São. Francisco. do. Sul, na rua Francisco, Mascarenhas, s/n°.
Art. 2° - Ficam assegurados todos os benefícios e prerrogativas oriundos desse reconhecimento ao.

Sport Clube Coríntians.

Art. 3° - Esta Lei entraem vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrario.

São. Francisco do. Sul, 13 de outubro de 1995.

(a) Godofredo Gomes Moreira Filho
Prefeito Munici al

concorrer na licitação são:

Agrepo Armazéns Ltda, de

Rolândia, PR, . Hualpen
Marítima Serviços Portuários
Ltda; Carioca Christiani -

N ielsen
.
Engenharia; Ivaí

Engenharia de Obras SA;
Engepasa Engenharia do

Pavimento, Joinville, Flobasa
Florestal Battistella, Curitiba,
PR; Litoral Agência
Marítima; Cejen Engenharia
Ltda, Curitiba,' PR; Sul

Catarinense Ltda; Construtora
Triunf Ltda; e Saveiros,
Camuyranos Serviços
Marítimos SA.

Você ainda pode inscrever
a sua- empresa.

Bolacha vaipartir
para apolítica

Um dos personagens mais
conhecidos de São Francisco

do Sul, é o Bolacha. Na

semana passada reunido com

familiares resolveu lançar a
candidatura do seu filho José

Ricarto Vidal de Souza,
popularmente conhecido por'
Leca Bolacha, funcionário

do chefe de gabinete do

Prefeito Godofredo Gomes
moreira Filho;

Bolacha, o pai,
proprietário do

conhecidíssimo BAR DO

BOLACHA, ao-lado da

prefeitura e sede do BLOCO

DAS TREVAS, que existem
há25 anos.

Toda família estará

envolvida na campanha
eleitoral do Leca, que ao

lado do Maceió, são
considerados

antecipadamente os dois

vereadores da próxima
legislatura.

Leca, além de funcionário
. público é diácono da Igreja

Católica e tem seu nome

muito relacionado na

comunidade. Vai ser
candidato a vereador pelo

PMDB.

,

RUA 9 DE MARÇO, 774 e RUA SANTA CATARINA, 969 - TeL: 433-0569 - JOINVllLElSC
BARRA VELHA - TeL: (047) 456-0144 - PIÇARRAS - Tei.: 45-0162

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Joínville, 30 de novembro de 1995 ornai Hora H

,Estado de Santa Catarina
Secretaria de' Estado dos Transportes 'e Obr_as

A�ministração do Porto de São Francisco do Sul
Movimento no Porto de São Francisco do Sul no mês

de outubro e acumulo nos anos de 1994/1995.
No mês de outubro de 1995, tivemos um movimento geral de carga de 261.114t comparando com o

mesmo período de 1994, com 258.054t resultando num aumento de 1%, com referência ao ano acumu1ado
,

(janeir%utubro) destacamos as princip� mercadorias movimentadas
'

,
'

Na importação de, longo CUFSO:

Soja em grãos.
Milho em grãos
Cevada

Arroz

Trigo em grãós
Diversos

Total

1994 1995 %

83,590 96.036 15

'.99,428

6.230 10.249 64

10.827

146.159
_

141.138 -3

87.516 150:864 n

323,495 508.542 57

Na exportação de longo curso:

Soja em grãos
Óleo de soja
Madeira

Manuf. têxteis

Motocompressores
Pçs p/ veículos

Refrigeradores
, Fumo (tabaco)
Diversos
Total

45.325 • 101.700 124

125.700 130.014 3
,

193.060 247.886 28

7.804 8.715' 12 '

25.811 ' 30.581 18

32.101 40.241 25

4.460 6.674' 50
3.902 13.128 236

,1.223.487 1.157.817 -5
-,

1.661.650 ' .1.736.757 5

Resumo de movimentação
Carga geral

- Granéls6lido

Granel líquidos

805.205 24

'9
-11

648;,500
'1.225.447 ,J.333'.088
146.712 130.014

Movimentação de' navios no cais:

403 390 -3

Movimento de conteineres

Unidade

Toneladas
Teus

, 30.507

358.'346

40.353

44.023

585.282

62.010

44

63

54

WALDIR SILVEIRA MACHADO

Estatística

PAULOMALUCHE

Chefe deGabinete

SECRETARIA
DOS TRANIPORTES

E OIRAS

. Sem data'marcada
o administrador do Porto

Dr. Arnaldo S. Thiago foi
convidado a proferir uma

palestra no Seminário,
Nacional de ContemerizaÇão
e Navegação, que deveria
acontecer nos dias 28, 29, 30
de novembro, em Porto

Alegre.
, .A promoção coordenada
pelo Instituto Brasileiro de

Treinamento e Desenvolvi

mento, foi cancelado, sendo

que a nova data e a cidade não

foram definidas pelos
promotores do evento.

Por' outro lado, a

administração do Porto, está
oferecendo aos seus
funcionários cursos de

espanhol e informática,
visando dar' melhores

condições aos funcionários, no
desempenho de suas funções
com o desenvolvimento-do
MERCOSUL.

Movimento de importação
1994/1995 (outubro)

_

Mercadorias 1994· 1995 '% Procedência

Cevada 83.590 96.036 15 U,s.A

Trigo 6.230 10.249 ,65 U.SA

Óleo de Soja 146.159 141.138 " -3 Argentina
Motocompressores 2.409 3.577 48

.

'Argentina
Diversos 85.107 257.542 203 Diversos

I'

Total 32�.495 508.542 57

OBS: Diversos
, I

Auto peças, veículos, maquinários, aço, produtos químicos,
motocompressores..resina sintética conteineres vazios, zacon etc

Período Janeiro/Outubro:
1994 1994 %

Movimentação Geral .

' .

de Carga - Total 2.020.659 2.268.307 12
Containeres - Unidades 30�507 44.023 ,44
Tonelagem

"

358.346 585.282 63
TEU's 40.353 62.010 54

Waldir Silveira Machado
Estati stíca

Paulo Maludte
Chefe de Gabinete

PRODUTOS DESCARTÁVEI� LTDA.
,
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56

FONE: (0474) 65-0187 - JOINVILLE - SC
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Técnicas, indígenasparapartos
de côcoras na Darcy Vargas
A maior maternidade de

Santa Catarina; a Darcy
Vargas, de Joinville, Já
realizou cinco partos de

cócoras, uma forma de

nascimento dos bebês muito
utilizada pelos índios, que
aos poucos se insere na

obstetrícia. Falta ainda a

aceitação pelas mães, e para
difundir. esta forma, a

-

maternidade está fazendo um
trabalho de conscientização
com as futuras mamães. Foi
feito um investimento de R$
9,5 mil em equipamentos e

.

sala. Só a cadeira especial
para o parto custou R$ 8 mil

_e a adaptação da sala,
pintura, climatização. mais
R$ 1,5 mil.
A superintendente da

Maternidade Darcy Vargas,
Raquel Pereira, explica que
o parto de cócoras é mais

natural, melhora as

contrações da mulher e

Joinville, 30 de novembro de 19951

C.T.A. - Centro Técnico deAutomação
Somos um estabelecimento de' Progesso tida, Moda GRande, profissionais dos dias de hoje,

.
ensino, que surgiu em fevereiro de Calçados Apolo, Aravella . garantindo com isto um lugar

oportuniza ela assistir o 1993, através da: necessidade Administradora deBens, Selbetti, dentro do mercado de trabalho tão

nascimento do bebê. A comunitária e empresarial da EletrônicaJaponesa,Despàchante conconidoi\Oqualpresen�iam�s.
posição facilita a saída da região, em ensino de tecnologia de Salles, Mosel-Equip. para Oferecemos cursos de:

criança porqueq próprio peso ponta e avançada, como é, a da Estritórió, -Henrys Lanches, INFORMÁTICA: (Introdução,
informática, de eletrônic.a.e Tintas Avenida, Impulso DOS, Windows, Word e Excel);do bebê facilita o parto. Já automação. Refrigeração, Panificadora ELBTRÓNICABÁSICA;

muitas vantagens sobre o Estamos despontando no Calane, Auto Chaveiro Müller, CAD :MEcÂNIco EOVIL;
parto horizontal, mas a mercado, em função de nossos DVS Informática Ltda, Livraria MANUTENÇÃO DE

aceitação' depende da propósitos serem dy. colocar todos' Midas, Tomaz Com. de MICRO.COMPUTADORES

mudança _
cultural das os cursos, sobre assuntos que se Refrigeração Ltda, Seleiro, (HARDWARE);

referem às áreas citadas acima, à Oficina Mecânica Aureio, CLP (CON'FROLADORparturientes.
um custo verdadeiro e dentro das Jobrasil, Bekos, Kastrup & LÓGICOPROGRAMÁVEL);

O primeiro parto de
expectativas. do nosso real Junqueira, Casa do Parafuso, Telas REDE NOVELL BÁSICO E

cócoras foi feito dia 12 de mercado econômico. Schramm, Mcroservíse, Rama SUPERVISOR DE RESDE.
setembroeomaisrecentedia Conseguimos isto, graças à Casa Hidráulica, Concremax, Temos também o curso

4 deste mês. A parturiente contribuição de nossa comunidade Gidion Transporte e Turismo, . TÉCNICO EM ELEfRÓNICA
Valéria Vieira deixou por empresarial, que fornece subsídio TKR Informática, Dellanno, TCA, ESPECIAL,' em regime

financeiro para cobertura' das Sociedade Floresta, Ormaco, semestral, para aqueles' q;ue jáescrito .seu depoimento de
despesas �om material didatjco Transportadora Transville, possuem o 2° grau ou estão

aprovação desta inovação. necessário à realização dos cursos. Churrascaria AtalibacCMl - cursando o 3° ano do mesmo,
Atendida pelo SUS Empresário, seja você mais um, Central de M. Ind., SffiAN - com duraçãode2anos etneio,e
demonstrou satisfação pelo a oportunidade também é sua para VigilâneiaEletrônica, Colimpaza, o mais importante, já autorizado

atendimento e disse que "foi contribuir e engrandecer ainda VogelsangerLtda., JornalHora H, pelo Conselho Estadual de

um parto rápido e facilitado,
. mais ii- esta maravilhosa Jornal Barra News, Tigre, Caroc. Educação e aprovado em 20/12/

campanha, é um desafio que nos Nielson, Metalúrgica Schulz, ' 94.
no meu caso adorei e sempre foi lançado e estamos conseguindo Embraco, Mu�tibrás, Condor, Nosso horário de trabalho é
recomendarei a toda gestante. junto com você. vencê-lo, Kohlbach.Kavd do Brasil.Akros, .quele que vocêjã conhece ecom
Foi uma, experiência resultados estes que muito nos Albrecht Equip., Wetzel, Fábio novidades, agora estamos das

maravilhosa por ser mãe de deixam orgulhosos.
-

Perini, Ciser, Buddmeyer, Eletro ·7:00 às.21:00 horas, com nossa

primeira vez, sem trauma Relação das empresas que já Tecmotor, Cipla, Ind. Schneider e secretaria aberta

algum".
contribuem para o JAV Equip. ininterruptamente para que
desenvolvimento dos nossos Aproveitamos a oportunidade vocês' possam efetuar suas

cursos: Farmácia Hortência, para agradecer a estes empresários matrículas ou obterem outras

Joalheria Didi Ltda, Carimbos que já se engajaram e pensam informações ..
Avenida, Marino Lotérico, Ofic. como nós, objetivando dar Estamos à sua disposição na

de Pintura Autolândia, JC Cópias, oportunidade à todos, de poder
.

Av. Getúlio Vargas, n" 567 ou

Tipografia Horizonte, Mat. de
.

atualizar-se e· obter um resultado pelos telefones (047) 422738-0/
Const. São Pedro, Viprol-Vidro que satisfaça às necessidades '4227.566.

Hospital Municipal São José recebe
visita de engenheiros italianos

A diretoria do Hospital'
Municipal São José recebeu

.
no dia 8, a visita de dois

engenheiros italianos. Eles
vieram conhecer o Hospital
São José e o terreno onde'
deverá ser construído o

Hospital Infantil. Conforme
o diretor' do . Hospital
Municipal São José, Renato
Castro, os italianos pre
tendem investir em torno de
20 milhões de dólares em

obras para Joinville, es

pecificamente na construção
do Hospital Infantil, no

.

. Pronto Socorro do Hospita,l
São José eem reformas
internas no HSJ (cozinha..
lavanderia centro cirúrgico,
Ala A e B, além de equi
pamentos e outros melho

ramentos).
Os engenheiros italianos

visitaram o terreno onde

deverá ser construído o

hospital infantil, próximo à
maternidadeDarcyVargas.A
comitiva italiana também
esteve na Prefeitura de

Joinville conversando com o

prefeito Wittich Freitag a

respeito dos detalhes das
obras e dos investimentos que
podem vir para Joinville no

.
início do próximo ano. O

Secretário Municipal de
Saúde, Altair Pereira também
acompanhou a'visita dos
italianos.

Os técnicos vão preparar
um' relatório para analisar
todos os detalhes das obras e
do investimento. Num prazo

, máximo de 3 meses, enviam
a resposta. Se aprovado, as
obras devem começar em
meados de maio ou junho,
segundo previsoes da
diretoria do São José.

CTA - CENTRO TÉCNICO DE AUTOMAÇÃO
'. PROFISSIONALIZE-SE, NÃO DEIXE QUE OUTROS

TOME� A SUA. VAGA, PARA ISTO OFEREÇçMOS
-

OS SEGUINTES CURSOS:

(1°) TÉCNICO EM ELETRÔNICA ESPECIAL, PARA QUEM CONCLUiu O 2° GRAU OU ESTAR

CURSANDO (3° ANO), COM VAGAS LIMITADAS.

(2°) MANUTENÇÃO DE MICROCOMPUTADORES (HARDWARE);
(3°) CLP (CONTROLADOR LÓGICO PROGRAMÁVEL);
W) REDE NOVELL BÁSICA E SUPERVISOR DE REDE; .

(5°) INFORMÁTICA: INTRODUÇÃO A MIGROINFORMÁTICA, DOS, WINDOWS, WORD, E EXCEL,

·ATUALlZ�DOS E COM MENSALIDADES DE APENAS R$ 19,00 '(INCLUINDO MATERIAL DIDÁTICO);
(6°) ELETRÔNICA BÁSICA COM MENSALIDADES DE APENAS R$ 18,00 .

PROFESSORES DE ALTO NíVEL, COM REGISTRO AUTORIZADO PELA SECRETARIA DA
.

EDUCAÇÃO DE SANTA CATARINA.

NÃO DÉIXE PARA ÚLTIMA HORA, VENHA CONFERIR E MATRICULE-SE EM NOSSOS CURSOS.
. I?STAMOS O AGUARDANDO Nft.. AV. GETÚLIO VARGAS, 567 - CENTRO, OU MAIORES INFORMAÇÕES

PELO FONE 422-7380 e 422-7566.

::::i:i:il:�·��lí9·I�m�9:�"�llç��i�:�i'I.:��:••���íi.g�i:i.:·i
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OSVALDO DOUAT:

Gestão centrada na educação
e na qualidade de vida

A educação para amelhoria da

qualidade de vida será um dos

principais desafios da segunda
gestão do empresário Osvaldo
Moreira Douat como presidente
da FIESC (Federação das

Indústrias do Estado de Santa

Catarina), que envolve todas as
. atividades. do Sesi/Se. Segundo
ele, esta meta poderá ser alcançada
com o desenvolvimento de um

.

amplo programa para complemen
tação escolar. "Atacando o lado da

educação, teremos melhor.

desempenho e produtividade no

trabalho e consequentemente a

melhoria da qualidade de vida, Isto
será possível com o incremento
dos programas de educação básica
,que muitas empresas já vem

. desenvolvendo.Num estágiomais
avançado, também estamos

investindo fortemente no

treinamento e na qualificação e

especialização da mão-de-obra",
observou.

Outra proposta de Douat diz
.

respeito aos programas de ação
global, que segundo ele deverão
ser incrementados a partir deste
ano. Para o presidente da Fiesc,
este é um dos programas quemais
abre oportunidade para o exercício
da cidadania, atendendo o

trabalhador em todas as suas

necessidades mais imediatas. No

que diz respeito aos serviços
prestados pelo Sesi, o presidente
do sistema Fiesc, ,destaca o da

alimentação, que segundo ele

avançou muito nos últimos anos,
oferecendo alimentação mais

barata e saudável para mais de 50

empresas em todo o Estado. Os

serviços odontológicos, que são
reconhecidos em todo o território
catarinense pelá qualidade e

eficiência no atendimento,
também vão receber atenção
especial, assim como os

programas preventivos de saúde.
Esporte e lazer

. Visando incrementar ainda

mais a ocupação de todos os

espaços destinados a prática
esportiva dentro do Sesi, Osvaldo
Douat também revela os planos da'
federação para que todas as

unidades desenvolvam projetos
voltados as-necessidades de cada
comunidade onde funciona o

serviço. Um dos exemplos que ele
cita é o daOlimpíada Sesiana, que
está movimentando e integrando
milhares de trabalhadores em todo
o Estado.

, Sesi lança Projeto Dançar
Da parceria cultural entre

Sesi e Companhia
Joinvilense de Dança
(Comdança), surgiu oProjeto
Dançar, que tem patrocínio
da Douat Têxtil e apoio da

.Malhas Darpe. O projeto
inclui a manutenção da
Escolinha deDança do Sesi,
apresentação de dança nas

empresas, entre outras

atividades. Segundo a

diretora e coreógrafa do

Comdança, Pabíola

Bernardes, o apoio das

empresas e; principalmente
do Sesi, está permitindo o

desenvolvimento e o

profissionalismo dadança em
Joinville.

Quem mais sai ganhando
com a parceria é a

Comdança, que terá uma

estrutura adequada para
alcançar o profissionalismo.
Além do apoio estrutural e

a d m t n Ls t r a t
í

v o

proporcionado pelo Sesi, a

Comdança receberá da
Douat Têxtil os figurinos
para seus espetáculos e

patrocínio para participar de
festivais em outras partes do
País. A parceria com a

MalhariaDarpe, que fornece
agasalhos para os bailarinos

e auxilia na divulgação dos

espetáculos do grupo há

quatro anos, continua forte.

A Escolinha de Dança do-

Sesi, que conta com toda a
estrutura física e

administrativa 40 Centro

Esportivo Adhemar Garcia,
tem como objetivo
desenvolver atividades com

crianças e a. formação de
novos bailarinos. Os cursos

funcionam às segundas e

. quartas- feiras e terças e

quintas-feiras, em seis

horários, noCentroEsportivo
AdhemarGarcia, bairro Bom
Retiro. Na programação
estão incluídos Dança e

Ginástica para a 3a Idade,
Baby-Class (4a 7 anos), Jazz
Infantil, Juvenil e Adulto,
Ginástica Localizada e

Dança de Salão.

NAVESUL
COMÉRCIO EXTERIOR LTOA.
* Desembaraço aduaneiro
* Paletização
* Entidade estivadora
*Agenciamento marítimo
R.:Antônio A. de Souza, 28 -

Tel.: (047) 444-1912
Fax: (047) 444-1648 - São

Francisco do Sul- SC

COMERCIÁRIOS
o sindicato é você.
A força do sindicato depende da sua

participação.
Assistência médica

Odontológica - Jurídica
Salão de beleza - Recreativa

Participe ativamente

Rua 7 de Setembro= Centro

Telefone 433-9333

Osvaldo DouoJ tem comoprineipaldesajüJ de sua segundagestão à
frente dapresidência do Sistema Eiesc a qualificação profissional

.

Balanço altamente
positivo

A partir de 93, foram construídos com recursos

próprios dois PDls (Programa de
Desenvolvimento Infantil) nos bairros Floresta e

Espinheiros e mais um em parceria com a

prefeitura no bairro Fátima. Nestas unidades são
atendidas cerca de mil crianças de zero a seis

anos.

Mais quatroprogramas voltados às crianças estão
sendo desenvolvidos, tendo como local o Centro
EsportivoAdhemarGarcià, um dos maiores

complexos esportivos do Estado, inaugurado
durante a gestão de Osvaldo Douat.
O Paiee, programa inédito no Sul do País, foi
lançado em junho passado, com o objetivo de

atender 10mil crianças de 43 escolas da rede

municipal e estadual de ensino .

fabricamoe $Ob encomenda
todos oe estilos

CONSULTE NOSSOS PREços

Rua ():...'aldo ('1"11/. �(.�
Boa \"'Ia -Juinvitlc
I' une/Fax: (Q.t7) .t3,�-� I O.t

PORrAS E
JANBAS EM:
JATOBÁ"

ANGEUM rrAÚBA,.
CAM:IA IMBUA,.
MOGNO, ET'c.

LAVAÇAO
STOPCAR

Seu carro merece atenção e carinho dê um trato,
deixe-o brilhando.

Lavação rápida

IIIII;!1111.lllillllllllllllll
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Justiça· Eleitoral absolve Prefeito Godinho
o Prefeito Godofredo Gomes

Moreira Filho foi acusado pela
vereadoraSolange Vanini Pimpão
de crime eleitoral, por ter

.

prometido benefícios em

loteamentos do município. A

promotoria iniciahnente acatouas
denúncias que foram parte do

Proceso W 183/95 e fornecidas

pela Procuradoria Regional
Eleitoral de Santa Catarina. O

relator do processo foi oDr. Luiz

Carlos de Castro Lugon, que ao

divulgar o seu parecer disse: as

denúncias "ensejam sequer

vestígios de prática delituosas". O
parecer foi publicado noDiário da

Justiça em 26/10/95, n"DJ 9.346

o parecer do relator
Tribunal Regional Eleitoral de

;Santa Catarina
. Processo W 183/95
Denúncia oferecida pela procuradoria regional eleitoral de

Santa Catarina contra GodofredoGornes Moreira e Araújo José
dos Passos como incursos nas sanções do Art. 299 do Código
Eleitoral. /

DEsPACHO PELO ARQUIVAMENTO
Relator: Dr. Luiz Carlos de Castro Lugon

Vistos, etc
O Ministério Público Federal apresentou denúncia contra

GODOFREDO GOMES MORElRA FILHO.e ARAÚJO JOSÉ
DOS PASSOS, ao argumento de' que, em reunião realiada em

Escola Pública, prometeram promover levantamento topográfico,

e providenciar a documentação necessáriaà regularização da posse
dos terrenos, em troca dos votos as eleições de 1992.

Da leitura dos autos, observa-se que o fato reputado delituoso

.

constinui promes sa, em cará ter geral, para sol ução de próblernas
.dacomunidade; promessa que houve cumprimento, em parte, com
a.contratação de empresa para realizar o serviço de topografia. A
",�ircunstância de que ,dirigido o benefício a propriedades
.particuíares afigura-se absolutamente irrelevante; serviços de água,
'lQZ, esgotos também atendem bens pertencentes a particulares,
'licitarD.ente.

Em nenhum momento atestam os documentos que instruem a

ellordiai a prática de quaisquer delitos. A valer o rigor com que se

pretende erigir promessa de campanha em crime, ter-se-ia que

abrir igual processo contra todos os políticos que utilizaram o

programa eleitoral gratuito, uma vez que todos prometeram ou

casa, ou escola, ou.hospital, ou beneficios outros, com a deliberada

intenção de obter votes.
Nem a série de depoimentos absolutamente iguais,

produzidos em série, colhidos no computador, ensejam sequer
vestígios de prática delituosa

Francisco CARRARA (in "Programa de Derecho Criminal,
apud. Noel:y MANFRINI D'ALMEIDA, Fernando José dos
SANTOS e Antonio Júlio RANClARO, Juruá EditOl:a,_1994, p.
28) preleciona:

"O que distingue o crime em exame das promessas comuns

em épocas eleitorais é a individualização do lucro prometido".
(Buenos Aires, Editorial Depalma, 1947, v. 5. P. 29 - 2.487).

O Egrégio Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro (RT 492/383)
já fez estampar que:

"Nunca se ouviu falar de proposta de corrupção apresentada
coram populo. O corrupto insinua-se de forma inteligente,
clandestina, sem testemunha, sem deixar rastros que identifiquem
o seu objetivo".

.

O processo de índole penal possui em si mesmo' efeito
deletério. Sua gênese, portarito, háque ser cuidada, para que se

"não se retire a paz do cidadão, deixando uma espada de Dâmocles
sobre sua cabeça, sabendo-se com antecedência q ue não há delito.

Cumpre, então, que, em casos como o presente, a açaõ penal seja
evitada em sua gênese.

.

ISTO POSTO, com fulcro no art, 358, I do Código Eleitoral,
HEI PQR BEM REJEITAR A DENÚNCIA, determinando, �m
conseqüência, o arquivamento dos presentes autos.

SEGUROS BANCO
DO BRASIL

VALEM OURO ...

OFERECEMOS VÁRIOS TIPOSDE SEGURO:

- Vida ,- Automotivo
- Residencial - Vid� - empresa
- Empresarial

Sua vida merece seg,urança

BANCO DO BRASIL
(Agência Getúlio Vargas - 1,614 - Fone (047) 433-6500

PASSAGEIROS:

Em caso de reclamação
Tel·efone

. GIDION- 36-2111
TRANSTUSA- 35-3666
-J {(j.\1"1SPO{·rfj.\l"l f)O O

P{tOGRESSO
COJ'I\ SEGUf{j.\l"lçj.\

Importando ou exportando.o Porto de São Francisco do Sul é

sempre uma excelente alternativa para nossas empresas,
empresas do Mercosul ou exportadores em geral.
Uma .geografia privilegiada para que os produtores
catarinenses, bem como os de estados vizinhos, possam
desenvolver seu comércio internacional, não só no âmbito do

Mercosul, mas face às rotas regulares de navios também com

países de outros continentes. .

Dentre as vantagens que o Porto de São Francisco do Sul
,

oferece, podemos' citar uma malha Rodoferrooiârio. de ampla
abrangência, aeroportos domésticos e internacionais, num

raio' de 80km, somadas às excelentes condições naturais da

bacia de evolução e canal de acesso com dimensões e

profundidades privilegiadas, contando ainda com um custo

operacional dos mais baixos do País, somados à eficiência e

qualidade dos serviços. oferecidos.
O Porto de São Francisco do Sul traduz-se na melhor
alternativa para o comércio internacional.

SECREIARIA
DOS lRANSPORIES

E OBRA$
GOVERNO DE

SANTA CATARINA
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